
【本日のプログラム】 
司   会 本田正則例会運営委員長       斉 唱 ｢君が代」「四つのテスト」 

プログラム  クラブフォーラム 

      〔会員卓話〕尾﨑隆爾君 ㈱オサキ薬局 代表取締役 / 遠山順子君 ㈱三菱 UFJ銀行 西尾支店長 

食 事 こばやし屋 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数  ５６名    
欠席数  １４名    
出席率  ８０％ 

〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 
鳥山欽示君 尾﨑先輩、遠山君 卓話お願いします。 
ＷＦＦチケット頂いた皆様、出席者の利益のため使って
来ました。 
稲垣社長に感謝です。 
山﨑周彌君 会報に記事と写真が載りました。 
神谷 明君 花見例会ノーネクタイでした。 
浅岡直幸君 杉田さんからの推薦を頂きサタデープラン
改め西尾チャレンジ未来塾の運営委員長に選出されま
した。西尾市１５,０００人の小中学生の為に頑張ります。 
三浦眞澄君 本日職業奉仕委員会 副委員長としての
初仕事をさせて頂きます。 
山﨑克弥君 尾﨑隆爾君、遠山順子君 本日の卓話あり
がとうございます。宜しくお願い致します。 
杉浦 広君 尾﨑さん、遠山さん本日の卓話よろしくお
願い致します。 
永江義澄君 尾﨑さん、遠山さん卓話頑張れ!! 
岩瀬正広君 尾﨑さん、遠山さん卓話楽しみにしていま
す。 
加藤敦成君 尾﨑さん、遠山さん本日の卓話楽しみにし
ています。頑張って下さい。 

地区の事業であるＷＦＦが名古屋で開催されました。このイベントはポリオ根絶とＲＣの公共イメー

ジ向上を目的とするものです。田中パストガバナーのガバナー年度にスタートしました。コロナで中

止、稲垣ガバナー補佐年度はたくさん寄付金を集めましたが台風で中止でした。今回私は土曜日に

行きました、ちょうど増強委員長の名古屋錦ＲＣの石井さんが話をしていました。西尾ＲＣも寄付広告

を出しました。安城・碧南・西尾一色ＲＣは活動報告が出ていました。ＬＩＮＥで配信されましたが、浅

岡君が子ども課外授業の委員長を仰せつかったそうで素晴らしいことです。私も観光協会の会長、杉

田さんは同窓会会長、幹事は西尾安全運転管理協議会の会長、加藤浩道君は選挙管理委員長で 

す。西尾ＲＣの会員は非常にアイサーブ、自分の仕事の中で社会のために苦労を厭わず精を出しています。アイサー

ブが１番実現できているのが西尾ＲＣなのではないかと思っています。引き続き個人としても、社会的背景や会社を含め

てもろもろ社会へ貢献していくのが西尾ＲＣの姿だと思いました。 
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辻村敏晃君 尾﨑さん、遠山さん卓話楽しみにしています。 
鳥居慶輔君 尾﨑さん、遠山さん卓話よろしくお願いします。 
吉﨑和浩君 尾﨑さん、よりちゃん卓話頑張って下さい。 
中嶋達矢君 尾﨑さん、遠山さん本日の卓話楽しみにしていま
す。 
永田恵一君 尾﨑隆爾さん、遠山順子さん本日の卓話楽しみ
にしています。 
石川竜司君 尾﨑さん、遠山さん卓話楽しみにしています。 
山尾ひろみ君 尾﨑さん、遠山さん卓話楽しみにしています。 
三宅千鶴君 尾﨑さん、遠山さん卓話楽しみにしています。 
奥谷泰介君 尾﨑さん、遠山さん卓話楽しみにしています。 
廣瀬成隆君 本町の大先輩、尾﨑さんの卓話楽しみにしてい
ます。遠山さん頑張って下さい。楽しみにしています。 
本田正則君 本日の卓話、尾﨑隆爾君、遠山順子君よろしくお
願い致します。 
岩瀬淳治君 尾﨑さん、遠山さん本日の卓話楽しみにしていま
した。 
浅岡直幸君にゴルフで負けましたので、スマイルします。 
尾﨑隆爾君 本日会員卓話、宜しくお願い致します。 
遠山順子君 尾﨑さん、卓話楽しみにしています。私も頑張り
ます。 
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〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

西尾の６か町、須田町・本町・幸町・中町・肴町・天王町に江戸時代に城内ができました。足利家

の今川了俊の子どもが尾﨑を名乗り、その尾﨑が本町に御用商人として移り住んだのが尾﨑の始

まりだそうです。トヨタ自動車の豊田佐吉が明治２９年に織機の素晴らしいものを作り、我が家も明治

３２年に西尾の錦城町の工場に豊田式半木製人力織機を導入しました。その際は豊田佐吉さんも

お見えになりました。 

西尾ＲＣ創立２５周年、今から４０年前に誘われて入りました。同じ本町の神谷さんが会長をされて

いました。神谷さんから教わった室町時代の能楽者・世阿弥の「①是非の初心忘るべからず、② 

時々の初心忘るべからず、③老後の初心忘るべからず」という言葉が印象に残っています。その時々の立場によって反

省しながら、一層精進に励み奉仕の理想を目標として、永遠に続くであろう良い社会へ奉仕する誓いとも言える初心を

忘れるなという意味です。入会から２０年後の創立４５周年のときに、会長を務めることになりました。その時のＲＩ会長テ

ーマが「慈愛の種を播きましょう」でした。国内外を問わず、昨今の混沌とした社会情勢の中にあって、人々の平和と安

寧が大きく揺らぎ、不安な日々が続いています。クラブに、職場に、地域社会に、そして世界に「慈愛の種を播きましょ

う」ということでした。今年はそれから２０年が経ち、６５周年です。２５周年は神谷さん、４５周年は私、６５周年は鳥山会

長と２０年ごとに本町の人間が会長を務めることになりました。 

昨年１２月の西尾市の広報を見ましたか？５Ｐに私が載っています。西尾市広報課の方が訪ねてきて、外山滋比古さ

んについてお話をしました。外山滋比古さん著『思考の整理学』１６３Ｐに「色々な職業、考えの違う人とも仲良く話し合う

ことがとても良い」と書いてあり、これをロータリー方式と説明しています。 

最後にまとめのお話をします。「間」は「時間」「空間」「人間」といった熟語で使われますが、今のＩＴ時代は「間」の抜

けた時代です。時間は昼夜を問わず、空間では地球の反対側までも、人間は見ず知らずの人々と交流できる時代です

が、これは本当に温かみのある付き合いではありません。ＲＣは同じ時に、同じ場所で、同じメンバーで集い、交流し友

情を温めています。「間」抜けのＩＴ時代の今こそ、「間」抜けを補完するにはＲＣの例会は素晴らしいのではないかと思

います。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

私は１９７６年６月に東京で生まれました。３姉妹の末っ子で、子どもの頃の夢はバレリーナで

した。大学時代は海外に憧れていたので、ホームステイでカナダのバンクーバーとアメリカのサ

ンフランシスコに行きました。そんな大学時代を経て、１９９９年東京三菱銀行に入行しました。

当時は総合職３００人の内、女性は１５人のみでした。目立ち過ぎない方が良い、と今ではあま

り考えられないですが制服を着ていました。当時、男性は皆私服なのにと思っていましたが、着

心地が良くスーツもあまり持っていなかったため１年以上愛用してから制服を卒業しました。ち

なみに東海銀行がＵＦＪになったのが２００２年、東京三菱とＵＦＪが合併したのが２００６年なの 

で、そこから１７年程経って今に至ります。初めて支店長になったのが新宿近くの代々木上原支店でした。２０人程

の法人取引が無い小さな支店でしたが、周囲には社長や政治家、芸能人の家が多く、刺激的で楽しい支店長生

活でした。２０２２年４月に初めて東京以外の場所に出ることになり、愛知県西尾市にお邪魔して今に至ります。西

尾支店は法人・個人どちらの取引もある全国でも１６０しかない支店として４０人のメンバーと共に頑張っています。

仕事以外は中途半端なことの多い人生ですが、１つだけしっかりはまったものがあります。それが野球で、熱狂的

な巨人ファンです。さらに国内だけに飽き足らずメジャーリーグにも手を出し、サンフランシスコ・ジャイアンツの本

拠地オラクル・パークにも行きました。３０代ではロサンゼルス・ドジャーズ、ニューヨーク・ヤンキースと大リーグにお

金をかけてはまっていきます。何より松井秀喜選手の大ファンで、ヤンキース在籍時代に巨人とオープン戦をやっ

た際も１万円以上のチケットを何とか手に入れて観戦しました。やはり大リーグで見たいと思い、２０１１年のオーク

ランド・アスレチックス在籍時代にその夢を叶えました。引退１年前で足のケガもあり、試合に出るかも分かりません

でしたが、ＤＨで登場しヒットで出塁する姿を生で見ることが出来た良い思い出です。ＤＨと言えば、大谷翔平で

す。ＵＦＪでは２０１９年６月に大谷選手とスポンサー契約を結んでいます。プレスリリースを見ると、常識や想像を超

えて大舞台で活躍する姿を銀行が挑戦する姿と重ねた、と格好良く言っています。実情は大谷選手がメジャーに

行く際、電通と独占契約を結び、電通がエンジェルスの赤をコーポレートカラーにしている会社にどんどん売り込

みをして、我々がヒットしたということのようです。ここで大事なお知らせです。私、大谷選手との共演を果たしまし

た。ＷＢＣ前に撮影し、先月完成しました。抽選３００名に当選し、同じ画面に収まることに成功しました。最後に、

私たち三菱ＵＦＪ銀行は「世界が進む力になる」を合言葉に先の見えない世の中で前を向き、ビジネスや毎日の暮

らしに全力で取り組む皆様を応援したいと考えています。誰かが未来に踏み出す時、その背中を支える力にな

る。それこそが私のやるべきことだと思うからです。三菱ＵＦＪ銀行はこれからも大谷選手と共に西尾の皆様の明日

を動かす力になりたいと願っています。私自身も大谷選手の力を貰いながら、西尾で皆様のお役に立てるよう頑

張っていきたいと思っています。 

 

遠山順子君 ㈱三菱 UFJ銀行 西尾支店長 

尾﨑隆爾君 ㈱オサキ薬局 代表取締役 


